
Rue des Premières Fois

Comme chaque année la rencontre internationale est l'occasion pour  certain de nos membres ou  
de notre staff d'une première qui marque leur vie de maître de Terre-Neuve. Cette année  
Sandrine et Jean-Michel, Stéphane L et Stéphane A ont chacun vécu une expérience qu'il ont  
accepté de partager avec nous, qu'ils en soient remerciés.

Stéphane A.
Membre de la commission technique chargé de l'organisation du  
travail à l'eau du TNS pour l'internationale.

Cela faisait 4 ans que je n'avais pas participé à la rencontre  
internationale et cette fois je reviens comme responsable de travail à  
l eau . J'ai eu grand plaisir de voir les chiens du club au travail à  
terre  le samedi et encore plus  au travail à l'eau   . Que dire du lundi  
matin avec tout ces terre neuve dans le ring c'était vraiment 
magique.
Merci encore une fois au membres du TNS pour leur parfait travail.

Vive  l internationale.
 
Stéphane et Eros



Sandrine , Jean-Michel et Kheops
Leur première rencontre internationale

Dans un premier temps, nous  remercions notre chien Khéops et  
l’ensemble des chiens présents à cette rencontre pour ces moments  
intenses et inoubliables souvenirs qu’ils viennent de nous offrir.

Nous tenons à féliciter chacun des participants pour leur travail et  
leur prestation aussi bien au sol qu’à l’eau. Voir le résultat en 3 jours  
de plusieurs semaines de travail,sensass … Merci pour l’émotion et  
l’action - Bravo à tous !

Dans un second temps, nous remercions notre club,le TNS, de nous  
avoir accueillis et inclus dans cette nouvelle famille, et permis de  
nous faire en un jour plus de 200 amis !

Comme le dit la chanson « ce n’est qu’un au revoir mes frères, oui  
nous nous reverrons mes frères »- Rendez-vous l’année prochaine à  
Stuttgart

     Amicalement

Sandrine et Jean-Michel et Khéops



Stéphane L. et Bidouille
Leur première rencontre internationale.

Ma première Internationale,

Au club depuis 2006, juste sur la période où le TNS organise  
l’Internationale en France, je n’avais pas eu jusqu’à présent le plaisir  
de partager un tel moment.

-L’organisation au départ, je partais seul avec ma Bidouille et mon  
camping car pour finir la dernière nuit à 8  7  3 chiens – de grosses  
rigolades

-Les retrouvailles autour d’une table (enfin 4, 5 ou 6) – le premier  
soir tout le monde nous attendait pour manger 21h30 !! c’est pas de 
l’esprit d’équipe ça ??

-Une soirée inoubliable au camping, avec le « reste » de l’équipe ….  
On s’est quand même fait « virer » 2 fois ….

Bon, va falloir que je parle de travail au sol et à l’eau : merci à tous,  
je me suis vraiment fait plaisir 

Bisous à tous 

Stéphane et Bidouille


